

おおいたけんないしやう ちゆうがっこう じどうせいと みな
大分県内小・中学校の児童生徒の皆さんへ

あた かくねん がっきゆう せんせい みな いっしょ べんきやう うんどう がんば
新しい学年・学級で、先生と皆さんが一緒になって勉強や運動に頑張っ
いた一学期に、大分県教育委員会で働く職員や学校の校長先生・教頭先生が
たいほ じけん お みな がぞく しんらい うらぎ
逮捕されるという事件が起きました。皆さんやご家族の信頼を裏切ることにな
りましたことを、大分県教育行政の責任者として深くお詫び申し上げます。

がっこう みな あんしん がくしゆう あそ しょうらい む
学校は、皆さんが安心して学習したり、遊んだりして、将来に向けて、の
びのびと成長するところです。その学校で、皆さんを教え導くべき先生が、社会
のルールを破り、警察に逮捕されたのです。しかし、学校の先生であれ、悪い
ことをした人は、必ず罰せられなければなりません。これもまた、社会のル
ールです。

この事件で、皆さんの心は大変傷つけられたことでしょう。そして、夏休
みに入った今も、テレビニュースや新聞などで報道され、不安に思っている人
もいるでしょう。

しかし、学校の先生方は、皆さんのことを一番大事に思い、皆さんがすくす
くとりっぱに成長することをいつも願っています。このことだけは、しっか
り、胸にきざんでください。そして、私ども県教育委員会も、皆さんを思う気持
ちは学校の先生方と全く同じです。私は、昨年の5月に教育長になってか
ら、常に「子どもを中心に据えて」考え、行動して教育を進めていかなけれ
ばならないことを、全職員に強調してきました。

いま わたくし みな ふあん しんぱい と のぞ あんしん
今、私は、皆さんの不安や心配を取り除き、安心できるようにすることが、
たいへん だいじ おも いっくく はや じじつかんけい はいけい ちょうさきゆうめい にど
大変、大事なことだと思えます。一刻も早く事実関係や背景を調査究明し、二度
とこのようなことが起こらないよう、大分県の教育を良くすることを皆さん
やくそく にち はや みな あんしん がっこう とうこう たの とも
に約束します。そして、1日も早く皆さんが、安心して学校に登校し、楽しく友
だちや先生たちと勉強したり、遊んだりできるように全力を尽くします。

あつ なつ は まだまだつづ げんき なつやす す たの おも で つく
暑い夏は、まだまだ続きます。元気に、夏休みを過ごし、楽しい思い出を作
ってください。

平成20年8月6日

大分県教育委員会

教育長 小矢 文則